

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die aktuellen Veränderungen im Management der Perlon[®] informieren.

Herr Florian Kisling hat sich entschieden, das Unternehmen aus persönlichen Gründen mit sofortiger Wirkung zu verlassen.

Ab sofort übernehmen Herr Matthias Peter und Herr Kamil Grzelak die Geschäftsführung jeweils als Co-CEO. Herr Matthias Peter war bisher als COO der Perlon[®] tätig und bringt umfangreiche operative Erfahrung mit. Herr Kamil Grzelak begleitet die Perlon[®] seit vielen Jahren als geschäftsführender Vertreter des Gesellschafters. In dieser Rolle hat er maßgeblich die strategische Ausrichtung der Perlon[®] mitgestaltet und die Umsetzung eng begleitet. Diese Kombination aus Unternehmenswissen, strategischer Perspektive und Umsetzungserfahrung wird das Führungsteam optimal ergänzen.

Darüber hinaus möchten wir Ihnen mitteilen, dass Frau Lena Haubrich die Position des Chief Sales Officer (CSO) übernimmt. Mit ihrer langjährigen Erfahrung in der Perlon[®], zuletzt als Global Head of Marketing und Produktmanagement, wird sie maßgeblich dazu beitragen, unsere vertriebliche Ausrichtung weiter zu stärken und den erfolgreichen Weg der Perlon[®] Gruppe gemeinsam mit dem Führungsteam fortzusetzen. Alle bisherigen Ansprechpartner im Bereich Vertrieb, sowie die Segmentverantwortlichen stehen Ihnen wie gewohnt zur Verfügung.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich beim bisherigen CEO Florian Kisling bedanken. Er hat die Perlon[®] mit großem Einsatz weiterentwickelt und auch in herausfordernden Zeiten wichtige Impulse gesetzt. Für die Zukunft wünschen wir ihm alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Die Perlon[®]- Gruppe mit ihrem neuen Führungsteam wird selbstverständlich auch weiterhin als ihr zuverlässiger innovationsgetriebener Geschäftspartner die bisherige konsequent kundenorientierte Firmenstrategie weiterführen.

Gerne steht Ihnen unsere neue Geschäftsführung auch zu einem persönlichen Gespräch zu Verfügung.

Ihre Geschäftsführung

